



EL MORCILLO BUENO

Estaba yo sentado en un banco del jardincillo de la “Diosa Arrascándose el Sobaco”, justo al aldo derecho del Monasterio de san Juan, en Burgos, traduciendo el libro de poemas de Jim Morrison,

cantante de The Doors, “The New Creatures”, cuando vino hacía mí, y se sentó a mi lado, una persona mayor, más o menos de mi edad, con estilo de cura, que me dijo muy bajo:

-Quiero hacer sexo contigo.

Yo le respondí:

-Tu morcillo bueno, y yo también, lo sé; pero mejor es que te lo hagas, maricón, con esa “Diosa Arrascandose el Sobaco”, o te vayas al Centro de Día del Carmen, donde sin duda concertarás un buen morcillo.

Largo de aquí o te inflo a hostias.

-Daniel de Culla